Volksbank-Hauptgewinn für Gewinnsparerin aus Stuttgart

FELLBACH. Für die langjährige Kundin der Volksbank am Württemberg, Sigrid Maraner, hat das neue Jahr mit einer großartigen Überraschung begonnen. Wie für viele andere Kundinnen und Kunden der regional verwurzelten Volksbank ist das monatliche GewinnSparen mit Spendengedanke für sie ein fester monatlicher Bestandteil. Schon seit 15 Jahren nimmt Sigrid Maraner an dem Format teil und hat nun in der Januar-Verlosung mit einem Audi Q4 e-tron im Wert von 61 000 Euro einen der Hauptgewinne erzielt. Mit einem solchen Gewinn hat die

Kundin nicht gerechnet, umso größer war die Freude bei der Verkündung der tollen Neuigkeit. "Wir gratulieren Frau Maraner herzlichst zu diesem Gewinn und freuen uns sehr, den Gewinn verkünden und die Freude unserer Kundin miterleben zu dürfen", sagt Rainer Strauß, der Leiter für Marketing und Kommunikation der Volksbank. *red*



Gewinnerin Sigrid Maraner mit Rainer Strauß von der Volksbank am Württemberg Foto: privat